

ABSTRAK

Afandi (1201060002), 2024: “Metode Penulisan Kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah* Karya Imam Tirmidzi”

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah* dan metode penulisan kitab nya. Masalah penelitian ini berfokus pada: 1) bagaimana metode penulisan kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah* karya Imam Tirmidzi?

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui metode penulisan kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah*, dan mengetahui metode Imam Tirmidzi dalam meriwayatkan hadis.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah metode penulisan kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah* karya Imam Tirmidzi.

Dalam menjawab permasalahan di atas, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode *library research*. Adapun sumber data primernya adalah kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah*. Sedangkan sumber data sekundernya meliputi buku-buku yang membahas metode penulisan kitab hadis para ulama, atau kitab-kitab yang terkait dengan judul penelitian, serta bersumberkan dari skripsi, artikel jurnal, makalah, dan dokumen lain yang memilk insan judul penelitian yang menunjang tema besar penelitian. Adapun teknik pengumpulan data melalui studi pustaka atau penelitian kepustakaan dengan menelusuri dan menghimpun berbagai referensi baik yang berbentuk cetak maupun digital (pustaka online). Dan teknik analisis data dilakukan melalui tiga tahap, yaitu: inventarisas data, klasifikasi data, dan analisis data

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kitab *Asy-Syamail Muhammadiyah*, Imam Tirmidzi berfokus kepada menjelaskan tentang hadis-hadis mengenai pribadi dan karakter Rasulullah SAW, dan dari segi kepenulisan kitab nya, Imam Tirmidzi menulis kitab nya hampir sama dengan kitab *Sunan* nya, hanya saja dalam kitab *Sunan* tersebut berfokus kepada menjelaskan hadis-hadis tentang fiqih. Imam Tirmidizi menulis kitab *Sunan* nya mencantumkan segi kualitas hadis nya, baik itu sahih, hasan, dan dha'if, sementara dalam kitab *Asy-Syamail* nya, Imam Tirmidzi hanya mencantumkan satu kualitas hadis.

Kata Kunci: *Asy-Syamail Muhammadiyah, Imam Tirmidzi, Metode Penulisan*